

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz Neustadt am 11.12.2019

Geschwindigkeitskontrollen in der Sömmerringstraße

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, Geschwindigkeitskontrollen in der Sömmerringstraße zwischen Goethestraße und Sömmerringplatz durchzuführen.

Begründung:

In der Sömmerringstraße gilt eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h. Zahlreiche PKW beachten dieses Gebot nicht. Da in einem Gebäude eine Kindertagesstätte ist, die Straße von vielen Kindern aus der nördlichen Neustadt als Schulweg genutzt wird, zwei Bushaltestellen von vielen Fahrgästen genutzt werden und ein Supermarkt stark besucht wird, stellt die überhöhte Geschwindigkeit eine Gefährdung dar. Dies gilt besonders morgens, wenn es auf der Rheinallee Verkehrsstau gibt und die Sömmerringstraße als Umgehungsroute genutzt wird, wobei auch das Durfahrverbot an der Busschleuse am Sömmerringplatz missachtet wird.

Für die FDP Fraktion
Michael Hampel